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発
言
順
位

質 問 者
質問の
相　手

①
旭ヶ丘運動公園に猫を捨てる人が増えています。対策は
されていますか。

町長

②
旭ヶ丘運動公園の崖にゴミを投げ捨てる人がいます。環
境面についてどう思われますか。

町長

③ 監視カメラの台数や、看板の設置位置は妥当でしょうか。 町長

①
元気の杜の利用者数と、生きがいデイの利用者数は何名
でしょうか

町長

②
温泉源（温泉を汲み上げてるところ）の維持管理費と一般
開放していた時の人件費、維持管理費の費用を教えてく
ださい。

町長

③
チケットは年間、何枚発行し、何枚販売され、何枚の在庫
が残る状況でしょうか。また現時点で何枚残っているので
しょうか。

町長

④
なぜ65歳以上の方しか利用できないのでしょうか。また今
後、一般開放を再開する予定は検討されていますか。

町長

3 ワクチンと検診について ① 帯状疱疹ワクチン接種費用の助成は検討できませんか。 町長

①
役場１階トイレの壁に貼っているカードを各課に持ってくる
人が2024年1月の時点で何人いるのでしょうか

町長

② 生理用品をトイレに配置することは検討できませんか。 町長

①

三股町の情報発信は、各部署にて発信されていますが、
町全体を通じて3〜5回の発信を確認しています。三股町
として、多くの出来事を発信をする事はできないのでしょう
か。HPも月単位での確認であり、LINEの使用頻度も少な
いのはなぜでしょうか。

町長

②
職員の三股町に関するアピールについて、どのような認
識で発信されているのでしょうか。

町長

1 ふるさと納税について ①
ふるさと納税で、新興企業支援（環境保護や少子化対策）
に繋がる後押しをする取り組みは出来ないか

町長

①
本町における後見人の取組の内容についてはどのようで
あるか

町長

②
本町における後見人になるための条件はどのようである
か

町長

③
本町における後見人の人数、後見人となった人、法人の
内訳はどのようであるか

町長

④
自治体が開く養成研修と受講についてはどのようである
か

町長

⑤
養成研修の修了者、社協の非常勤職員として、実際の業
務に携わってもらう仕組みについてどのようであるか

町長

3 町税について ①
町税などの収納率が減少していることや滞納繰越額が増
加していることはどういうことか

町長

①
給食費の徴収や管理についての取り組みはどのようであ
るか

教育長

② 給食費の未納についての徴収業務はどのようであるか 教育長

一　　般　　質　　問

質 問 事 項 質問の要旨

内村 立

2 成年後見人について

4 給食費について

1 中原　美穂

1
旭ヶ丘運動公園のゴミ問題・
猫問題について

2 みまたん元気の湯について

4
生理用品の公共施設設置に
ついて

5 三股町の発信について

2



2令和６年第２回（３月）三股町議会定例会

発
言
順
位

質 問 者
質問の
相　手

一　　般　　質　　問

質 問 事 項 質問の要旨

①
官民連携で実施可能な公共サービス及び民間主体でで
きるソフト事業はどのようなものを考えているのか。

町長

②

上記の事業を実施するための施設整備をどのように考え
ているのか。（設計コンセプト、配置・動線・外構・設備計
画、空間・諸室等の整備イメージ、設計・建設の実施体制
イメージ）

町長

③

上記の事業を運営管理していくための実施体制（運営組
織図・勤務体制・業務計画）をどのように構築していくの
か。また、今後、まちづくり合同会社が中心となって事業
が進んでいくと思うが、この人員確保の予定は。

町長

④
建物の維持管理業務はどのように行っていく考えか。（維
持管理方針、実施体制、人員確保、維持管理計画、修繕
計画のイメージは。

町長

⑤
施設整備費、運営費、維持管理費をどのように見込んで
いるか。また、これらの町の負担額及び町財政に与える
影響は。

町長

⑥
２０年間にわたり維持管理を行っていく予定となっている
が。事業収支計画をどのように考えるか。

町長

⑦
この事業による、地域経済への波及効果は。（経済効果、
雇用創出、地場産業の振興等）

町長

⑧
今後、この事業「第６セクターPFI事業」を推進するにあた
り、何が一番重要になると考えているか。

町長

①
三股発電所（メガソーラー：長田大野地区）への登り口約
30ｍの所の水路が破損しているが、その対策は

町長

② 工事業者との契約はどうなっているのか 町長

①
斜面芝張りの草刈り作業に危険性があるが、改良工事は
出来ないか

町長

② コンクリート吹付を考えられないか 町長

①
近年観光地のため車輛が多くなっている。駐車場の拡張
は出来ないか（大型観光バス等のスペースがない）

町長

②
千本仏首塚の場所の移設は出来ないか。東側の墓地で
良いのでは

町長
教育長

①
三股町における南海トラフ巨大地震を想定した地域防災
計画は作成されているのか

町長

②
南海トラフ巨大地震を想定した町内での被害はどのような
規模になるのか

町長

③
土砂災害による生活道路決壊で孤立集落が発生する地
域はないのか

町長

④
町内住宅の耐震化比率と耐震診断をされた家数及び改
修工事の現状はどのようなものか

町長

⑤ 避難所の確保、非常食の備蓄はできているのか 町長

⑥
大規模停電による電源確保対策として避難所の太陽光
発電、蓄電器の設置はできないか

町長

⑦
水道管破裂等に伴う断水対策として町内企業が所有して
いる井戸からの飲料水供給体制はできないか

町長

⑧ トイレトレーラーの購入計画はないのか 町長

①
前目・蓼池工業区域から蓼池の中心部を流れる蓼池都市
下水路は悪臭がしてクレームが出ている。汚染源の究明
と改善への対策はできないか

町長

②
都市水路出口から野々木川近辺は白い海苔がはり悪臭
がしており、明らかに汚染水と思われる。定期的な水質検
査はできないか

町長

③ 定期的に消臭剤の投与はできないか 町長

1
南海トラフ巨大地震を想定し
た地域防災ついて

2
第5地区防災センターについ
て

3 長田峡の駐車場について

3 西村　尚彦 1
交流拠点施設整備事業（モデ
ルプラン）について

2
蓼池都市下水路の汚染対策
について

5 堀内　和義

4 新坂　哲雄

1 水路確保について
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一　　般　　質　　問

質 問 事 項 質問の要旨

①

能登半島地震を受け、本町の防災・減災の取り組みにつ
いて伺う

防災・減災対策について
（1）災害用トイレの設置についてはどうか
（2）避難所でのペットの受け入れについてはどうか
（3）他の自治体との連携や協定を進めるべきではないか
（4）避難訓練について、大地震を想定した訓練を全地区
で実施すべきではないか

町長

②

耐震について
（1）浄水場・配水池施設の耐震化の取り組みはどうか
（2）水道管の耐震性について、耐震適合率の割合と今後
の老朽化に伴う耐震化についてはどうか
（3）避難所などの給水優先施設の耐震化の現状はどうな
のか
（4）住宅の耐震化について、耐震改修を促進するため補
助金の増幅を行うべきではないか
（5）2地区分館の耐震化を行うべきではないか

町長
教育長

2 畜産の振興について ①

堆肥について、処理能力を超えて農地に野積みした状況
が見受けられるが、環境に配慮し畜産振興を図るため、
堆肥舎を建築する場合に堆肥の販売目的に限らず助成
は出来ないか

町長

3 児童数の減少について ①

小学校区単位で実施している過疎地域定住促進奨励金
を、児童数増加の見込めない地区や、空洞化などで減少
している地区などに対しても減少を抑えるため、拡充する
など何らかの対策を行うべきではないか

町長

①
R6年度から、（くいまーる）路線の再編がされた。今後、デ
マンド交通の計画はどのようになっているのか

町長

②
計画段階で住民との意見交換を行って、ニーズの把握が
必要と　考えるが計画はあるか

町長

③
タクシーや介護タクシー事業者との連携で、ドアツ―ドア
での提供は考えているか

町長

④
くいまーるの乗車環境、情報提供の分かりやすさ、停留所
アクセスの負担、利用状況を今後どのように計画していく
のか

町長

⑤ 都城市との公共交通の連携はできないか 町長

⑥
利用しやすい啓発活動を行うことも重要と考えるが、利用
促進のための計画はどのようになっているか

町長

⑦
交通手段の提供に留めるのではなく、その先の目的、何
のために移動手段を提供するのかを鮮明に計画されてい
るのか

町長

①
子育て世帯の経済的負担軽減を図るため、R5年9月から
制度上第一子保育料の無償化を実現されたが、３歳児未
満の第一子保育料の無償対象から漏れた理由は

町長

②
新年度の保育施設の見学申し込みが始まる中、企業主
導型保育園へ無償化の通知はいつ頃されるのか

町長

①
蓼池の工場地帯で、土の側溝があるため雨水の排水が
悪い。また大型車両の通行を考えると路肩の改善が必要
だが対策は

町長

②
沢山の地域から側溝の改善について要望があるが、側溝
整備の年次計画はどのようになっているのか

町長

3 側溝の改良について

6 堀内　義郎

1
防災・減災対策と耐震化につ
いて

7 田中　光子

1 地域公共交通計画について

2 保育料について
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一　　般　　質　　問

質 問 事 項 質問の要旨

①
本町において、想定される地震の規模及び想定される被
害の状況 また防災計画の策定状況はいかがでしょうか。

町長

②
学校及び公共施設等における避難確保計画 の内容につ
いてはいかがでしょうか。

町長
教育長

③
被害を想定した中で、空き家及び住宅耐震等に関する施
策などはあるのでしょうか。

町長

④
三股町内における地区防災計画についての意義及び現
在の策定状況はいかがでしょうか。

町長

⑤
災害派遣チーム等からの受援体制や連携構築は、どう
図っているのでしょうか。

町長

⑥
避難を行うにあたり支援を要する方(避難行動要支援者)
の対象基準及び現在、町内において把握されている人数
の状況はいかがでしょうか。

町長

⑦
災害時に自ら避難することが難しい方々を対象とした、個
別避難行動計画の策定についての状況はいかがでしょう
か。

町長

2
パートナーシップ宣誓制度に
ついて

①
県下の複数市町村において「パートナーシップ宣誓制度」
導入をされています。本町において導入に対する考えは
いかがでしょうか。

町長

①
本町において野良猫による遺棄・苦情・トラブル等の報
告・相談の件数及び状況はいかがでしょうか。

町長

②
不適正な飼養や無秩序な野良猫のエサやりについての
対応・対策はどうされていますか。

町長

①
役場内職員のうち、会計年度任用職員は約半数である
が、その理由や根拠について、町長の意見を伺いたい。

町長

②

高齢者支援課や町民保健課に配属されている保健師・ケ
アマネージャーのような専門職のうち、複数人が会計年
度任用職員である。その事は、現場のノウハウが積みあ
がっていかない、現場の声が届きにくい、といったデメリッ
トがあると思われる。それに対する町長の考えを伺いた
い。

町長

③
将来の町のあり方を見据え、今後の役場職員人事につい
ての展望を、町長に伺いたい。

町長

①

町営住宅に入居する際の連帯保証人は、令和2年度に施
行された「連帯保証人免除取扱要綱」により、高齢者・障
害者等、一定の条件を満たしている人は申請すれば免除
される事となっている。その事を知らずに、申し込みをあき
らめる町民がいる事を聞く。どのように周知されているの
か伺いたい。

町長

②
条件を満たさない町民に対しても、民間の保証会社の利
用等で、連帯保証人なしでも申請ができるしくみを作る事
が必要だと思われる。意見を伺いたい。

町長

①
今回の能登半島地震を受けて、町地域防災計画の見直
しをされる予定はあるのか、伺いたい。

町長

②

五本松交流拠点建設計画に、地域防災拠点として機能し
ていけるような、より具体的な計画(水・電気等のライフラ
インの確保、宿泊設備、救援物資の配送拠点や仮置き場
等の確保等)を盛り込む事が必要だと思われる。
その事について、今後の展望を伺いたい。

町長

9 上西　雅子

1

8 岩津　　良

1
地域と町民に応じた防災・減
災について

3
動物愛護・野良猫対策につい
て

役場職員の働き方について

2
町営住宅入居に伴う連帯保
証人について

3
五本松交流拠点の地域防災
拠点化について
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発
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質 問 者
質問の
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一　　般　　質　　問

質 問 事 項 質問の要旨

①
くいまーるに対する補助金、種類・金額（これまでとこれか
ら）(町単独の補助金はくいまーる経費全体の何％を占め
ているか）

町長

②
福祉政策の面から公共交通のあり方を模索したことは
あったか。

町長

③ 4月から運行される新路線の周知は十分か。 町長

④
五本松が三股町地域公共交通のすべてのコースの拠点
となるのか。

町長

⑤
オンデマンド交通導入について参考にしている先進地
は。

町長

①
三股町まちづくり基本条例における自治公民館の位置づ
けは。

町長
教育長

② 自治公民館の現状をどのように考えるか。
町長

教育長

③ 自治公民館加入に関する条例を制定してはどうか。
町長

教育長

④
加入率の低下や担い手不足対策として考えられる施策は
ないか。

町長
教育長

⑤ 公民館及び分館とコミュニティセンターの違いは何か。
町長

教育長

⑥
分館やコミュニティセンターを館としている自治公民館は
あるか。

町長
教育長

地域公共交通の見直しにつ
いて

2
自治公民館のあり方につい
て

10 楠原　更三

1


